

Einladung zum Vortrag

„Der Eiskargletscher - 30 Jahre unter Beobachtung“

Vortragende: Gerhard Hohenwarter sen. und Gerhard Hohenwarter jun.



Foto: Amt der Ktn. Landesregierung



Seit 30 Jahren vermessen die Hohenwarters das Eiskar, den südlichsten Gletscher Österreichs. Das Jubiläum begehen sie mit einem Festvortrag über diesen Schatz der Erde, der verborgen in der Kellerwand dem Klimawandel trotzt. Sie erfahren, welche schwer vorstellbaren Kräfte dort oben wirken und wie lange es das Eiskar noch als Gletscher geben wird.

Freitag, 23. September 2022 um 19:00 Uhr
Kultursaal Dellach im Gailtal
Freiwillige Spende!

Veranstalter:

Geopark Karnische Alpen | 9635 Dellach im Gailtal 65
www.geopark-karnische-alpen.at